

令和6年9月18日

報道関係者 各位

PRESS RELEASE



フルーツ王国紀の川市の「柿」シーズン到来！ 9月26日(木) 東京都中央卸売市場大田市場 東京青果(株)果実売場で柿のトップセールスを実施

いよいよ柿のシーズンが到来！日本一の柿産地である和歌山県、県内有数の柿産地である紀の川市から、生産農家が丹精込めて育てた柿の販売促進のため、JA紀の里の産地関係者とともに関東中央卸売市場大田市場の東京青果(株)果実売場において、柿のトップセールスを行います。



※写真は昨年の様子です

【開催概要】

- 日 時:令和6年9月26日(木) 午前6時40分～
- 場 所:東京都中央卸売市場大田市場 東京青果株式会社 果実売場
(東京都大田区東海 3-2-1)
- 出席者:紀の川市長 岸本 健
JA紀の里代表理事組合長 岩上 昌義
産地関係者
- 内 容:産地代表者挨拶、産地出席者紹介、柿の配布

【本件に関する問い合わせ先】

和歌山県 紀の川市役所 農林商工部農業振興課 担当:和泉・村田

TEL:0736-79-3902 FAX:0736-79-3928 E-MAIL:k080500-001@city.kinokawa.lg.jp

